
生徒の感想

実際に話を聞いて、新聞記者の方々が情報を正確に届けるためにたくさん工夫していることが分か

りました。警察などに何度も取材するなど体力的にたいへんなのに努力していてすごいと思いまし

た。

新聞社は間違いを流してはいけないというプレッシャーの中働いていることが分かりました。その

頑張りがあるから他のメディアよりも信頼度が高いのだろうなと思いました。

取材記者の人は情報を得るためにいろいろ方法を使っていることが分かりました。新聞に最新情報

を載せるために警察や役所などと協力しているのが素晴らしいと思った。

新聞記者は難しい仕事だと思った。関係の機関との信頼関係を築くことが大変だと思った。有名人

と会えていいなと思ったけど簡単ではないなと思った。

今日は話を聞いて、記者の仕事が詳しく分かった。教科書で勉強するだけでは分からなかった取材

の話などが具体的にイメージができた。


